

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP PL 1 KALIBAWANG
Alamat Sekolah : Boro-Banjarasri, Kalibawang Kulon Progo
Nama Siswa : PANGKRASIA TIMBUY TIKPOROP
No. Induk : 4724

Kelas : IXB
Semester : 2 (dua)
Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi:

PANGKRASIA TIMBUY TIKPOROP menunjukkan sikap sangat baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, baik pada memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

2. Sikap Sosial

Deskripsi:

PANGKRASIA TIMBUY TIKPOROP menunjukkan sikap sangat baik pada toleransi; baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



Nama Siswa : PANGKRASIA TIMBUY TIKPOROP

No. Induk : 4724

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	Baik	baik pada sikap hormat dan persaudaraan sejati.	80	Baik	baik pada membuat laporan tertulis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Baik	baik pada berbudi pekerti luhur.	81	Baik	baik pada bersikap dan bertutur kata sesuai nilai Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	76	Baik	baik pada mengidentifikasi teks tantangan; mulai berkembang pada memahami teks tantangan, memahami teks rekaman percobaan, menangkap makna teks rekaman percobaan.	88	Sangat Baik	sangat baik pada meringkas teks tantangan, menyusun teks tantangan, menyusun teks rekaman percobaan; baik pada menelaah dan merevisi teks rekaman percobaan.
4	Matematika	81	Baik	baik pada peluang suatu kejadian, memahami konsep ruang sampel dari percobaan, menentukan letak benda dalam koordinat cartesius, sifat - sifat fungsi kuadrat dari koefisien dan determinan.	75	Baik	baik pada penerapan prinsip peluang, menyelesaikan permasalahan nyata yang berkaitan dengan spidv, membuat model matematika spidv.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	Baik	baik pada kemagnetan dan pemanfaatannya, pewarisan sifat makhluk hidup, bioteknologi pangan, teknologi ramah lingkungan, tanah dan keberlangsungan kehidupan.	78	Baik	baik pada melakukan penyelidikan untuk menemukan karakteristik rangkaian listrik, serta hubungan energi listrik dengan tegangan, kuat arus dan waktu pemakaian, melakukan percobaan sederhana untuk menemukan hukum pewarisan sifat makhluk hidup, menyajikan data dan laporan penerapan bio-teknologi dalam mendukung kelangsungan hidup manusia melalui produksi pangan, menyajikan data dan informasi tentang proses dan produk teknologi ramah lingkungan, menyajikan informasi tentang struktur tanah.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	Baik	baik pada Potensi Indonesia menjadi negara maju, Perkembangan Indonesia menjadi negara maju, Kerjasama antar negara, Modernisasi dan perubahan sosial budaya.	80	Baik	sangat baik pada Mendiskripsikan negara maju; baik pada Karakteristik negara maju, Perkembangan penduduk negara maju, Mendiskripsikan politik, budaya negara maju.
7	Bahasa Inggris	79	Baik	sangat baik pada teks iklan produk dan jasa; baik pada tindakan yang sudah/ telah dilakukan di waktu lampau, hubungan sebab akibat dan kebalikan, teks naratif berbentuk cerita rakyat, tindakan/ kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya, teks factual report, teks lagu.	81	Baik	baik pada teks lisan/ tulis tentang tindakan pada waktu lampau, teks lisan/ tulis tentang hubungan sebab akibat dan kebalikan, menangkap makna teks naratif lisan dan tulis, teks lisan/ tulis tentang tindakan/ kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya, teks factual report lisan dan tulis, menangkap makna teks iklan produk dan jasa, menangkap makna teks lagu.

Nama Siswa : PANGKRASIA TIMBUY TIKPOROP

No. Induk : 4724

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok B							
1	Seni Budaya	79	Baik	baik pada Memahami konsep dan prosedur karya seni patung dengan beragam media dan teknik, Memahami konsep dan prosedur karya seni grafis dengan beragam media dan teknik.	79	Baik	baik pada Membuat karya seni grafis dengan beragam media dan teknik, Menerapkan karya seni grafis dengan beragam media dan teknik.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	79	Baik	baik pada memiliki pengetahuan tentang atletik, memiliki pengetahuan tentang permainan bola besar, memiliki pengetahuan tentang permainan bola kecil, memiliki pengetahuan tentang senam, memiliki pengetahuan tentang kebugaran jasmani, memiliki pengetahuan tentang pola hidup sehat.	80	Baik	baik pada memiliki ketrampilan tentang atletik, memiliki ketrampilan tentang permainan bola besar, memiliki ketrampilan tentang permainan bola kecil, memiliki ketrampilan tentang senam, memiliki ketrampilan tentang kebugaran jasmani, memiliki ketrampilan tentang pola hidup sehat.
3	Prakarya	80	Baik	baik pada pengertian makanan setengah jadi berbahan ikan, jenis dan manfaat makanan pangan dari bahan ikan, metode pengolahan makanan berbahan ikan, tahapan pengolahan makanan berbahan ikan.	82	Baik	baik pada pengolahan makanan setengah jadi berbahan ayam, pengolahan makanan setengah jadi berbahan daging sapi, pengolahan makanan berbahan ikan.
4	Bahasa Jawa	80	Baik	baik pada memahami isi teks geguritan., menelaah teks piwulang serat Wulangreh pupuh Durma., menelaah teks pidato., memahami sandiwara tradisional Jawa..	80	Baik	baik pada menulis dan membaca geguritan., menulis dan memeragakan dialog drama sekolah., membuat dan menyampaikan teks pidato., menanggapi isi teks cerita kethoprak/wayang dengan ragam krama.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	A
2		

D. Ketidakhadiran

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:


Berdasarkan POS Sekolah dan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 s.d. ke-6, siswa ditetapkan*):

LULUS

~~**TIDAK LULUS**~~

*) coret yang tidak perlu



Wali Kelas

 B. B. Tarwaka, S. Pd.

